

OVACIONES

JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25397 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Enumera AMLO los cinco problemas más graves

137 muertos, aranceles, guerra, LeBaron y Evo

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que durante su informe del próximo domingo hablará de los episodios difíciles ocurridos en un año, pero también de los resultados, estabilidad económica y, sobre todo, que no hay mal humor social.

En su conferencia matutina, expuso que uno de los hechos que más lamenta es la tragedia en Hidalgo, donde 137 personas murieron cuando extraían gasolina en forma ilegal en ducto de Pemex.

Indicó que otro momento de tensión fue la amenaza de imposición arancelaria de Estados Unidos.

Aceptó que los hechos ocurridos en Culiacán, afectaron porque se trató de una 'guerra', de una 'guerra breve', de una guerra de cuatro



Andrés Manuel López Obrador.

horas, la más corta en la historia.

El ataque a las familias LeBarón y Langford, pues tiene implicaciones en México y Estados Unidos,

“
Mi gobierno reconoce los momentos adversos, pero también destacaré todo lo que se está haciendo bien”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

pues se trata de ciudadanos México-americanos y el asilo político del ex presidente Evo Morales.

Ver página 3

Cooperación sí, pero no intervención

POR URBANO BARRERA

“Cooperación sí, intervención no” dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador ante los amagos intervencionistas del gobierno de Estados Unidos.

Lo único que puedo decir a los mexicanos es que “no hay nada que temer”, dijo.

Pidió esperar unos días para pronunciarse, porque ayer y hoy el pueblo de los Estados Unidos celebre el Día de Acción de Gracias y, por tal, prefiere respetar.

Ver página 2

Ofensiva contra los LeBaron en twitter

Luego de que solicitara la intervención de Estados Unidos para combatir a los cárteles de la droga en México, la familia LeBarón fue blanco de fuertes críticas en redes sociales.

La petición de declarar terroristas a esos grupos criminales generó polémica en Twitter, lo que dio pie a dos hashtags tendencia: #FueraLeBarondeMexico y #LeBaron-TraidoresDeLaPatria.

Tras el vendaval, la familia mormona dio la cara y aseguró en un documento que “no somos vendepatrias”.

El sacerdote Alejandro Solalinde criticó la decisión de la familia LeBarón y la emplazó a revelar “de qué lado está, si con México o con Estados Unidos”.

Ver página 5

Alcanza desempleo 3.6 por ciento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El desempleo en México alcanzó al 3,6 % de la población económicamente activa (PEA) en octubre pasado a tasa anual, superior al 3,2 % del mismo mes de 2018, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Datos ajustados por estacionalidad, el nivel de desempleo se situó en 3,6 % en el décimo mes del año, una tasa 0,1 puntos porcentuales superior a septiembre pasado, indicó la institución en un comunicado.

Ver página 6



BANXICO VE CRECIMIENTO DE -0.2 A .2 POR CIENTO

Alejandro Díaz de León, Informe trimestral de l Banco de México.

Quiere Morena controlar al INE, acusa Córdova

Ver página 4

VENTANA

Ya era hora.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 10